



CASA DE S. M. EL REY

EL JEFE DE LA SECRETARIA  
DE S. M. LA REINA

Palacio de la Zarzuela  
Madrid, 4 de enero de 2012

SEMINARIO MENOR DE PILAS  
redacción@seminariomenordepilas.es

Estimados Señores:

Me es grato acusar recibo del correo electrónico que el pasado 12 de diciembre dirigieron a Su Majestad la Reina, adjuntándole el artículo "Vivir con el olvido", en el que exponen las vivencias del cuidador de un enfermo de Alzheimer y sus reflexiones sobre esta terrible enfermedad.

Su Majestad agradece el envío de este texto, en el que describen una difícil situación, desgraciadamente común a tantos enfermos de Alzheimer, dolencia en cuya lucha se ha implicado muy personalmente Su Majestad a través de Su Fundación, para tratar de encontrar cuanto antes una solución a la misma.

Reciban con este motivo un saludo muy afectuoso de Su Majestad para los seminaristas, sacerdotes y la totalidad de miembros de ese Seminario Menor de Pilas, al que añado el mío propio,

JOSÉ CABRERA GARCÍA

al